

Petrus hatte ein Einsehen

Vom echten Frühling war die letzten Wochen keine Spur, aber am Samstag den 06. Mai 2017 hatte Petrus ein einsehen. Er bescherte dem Kinderhaus St. Georg in Eitting herrlichstes Frühlingswetter zu Ihrem Maifest. Wochen vorher waren die Kinder bereits eifrig mit der Bemalung des Maibaums und dem Einstudieren von Gstanzn und Tänzen beschäftigt. Alle fieberten dem ersten Maifest des Kinderhauses entgegen.

Am Samstag morgen war es endlich soweit. Um 10 Uhr bei herrlichsten Sonnenschein packten die freiwilligen Helfer kräftig an und hievten mit Irxnschmalz den prächtig 8 Meter Baum in die Höhe.



Als der Maibaum stand, gab es von den zahlreichen Zuschauern, unter denen sich auch Herr Bürgermeister Wiester und Pfarrer Kielbassa befanden, einen kräftigen Beifall für die Mitwirkenden.

Danach konnten sich alle Gäste bei einem Weißwurst Frühstück oder Kaffee und Kuchen stärken.

Richtig viel geboten war für die Kinder, die bei verschiedenen Stationen ihre Geschicklichkeit testen konnten. Neben dem Nagelbalken, Kränze flechten war das Masskrug Stämmen "Klein gegen Gross" und das Paarskilaufen eine Riesen Gaudi.

Ein tolles Fest mit vielen glücklichen Gesichtern, das vor allem nur durch die vielen ehrenamtlichen Helfer beim Baumaufstellen, am Verkaufsstand, den Spielstationen, den zahlreichen Kuchenspenden, Aufbau, Abbau, Aufräumen und so weiter möglich war. Der Elternbeirat bedankt sich recht herzlich bei allen Mitwirkenden. Ein besonderer Dank gilt der Familie Grandl für den gestifteten Maibaum!